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Die Fraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN stellt zur öffentlichen Sitzung des Ortsrates Weende / Deppolds-

hausen am 12.09.2024 folgenden Antrag: 

 

Der Ortsrat möge beschließen, dass die Verwaltung beauftragt wird, die Anzahl der (sicheren) Fahrradab-

stellanlagen an der Festhalle Weende / Hainbundschule angemessen zu erhöhen.  

 

Begründung: 

Fahrradfahren gilt als essenziell für eine gelingende Verkehrswende. Daher ist es sehr zu begrüßen, dass 

auch in bzw. nach Weende viel Fahrrad gefahren wird. Ein Grund dafür ist sicherlich die Schaffung der 

Fahrradstraße bis Weende. Aus diesem erhöhten Radverkehrsaufkommen folgt ein höherer Bedarf von gu-

ten Abstellanlagen.   

Dies zeigt sich unter anderem an der Hainbundschule bzw. der Weender Festhalle. Vom AWO-Team des 

Schulhortes erreichte uns der Hinweis, dass die (vor Diebstahl – und zusätzlich wettergeschützt) sicheren 

Abstellanlagen nicht ausreichen. Die Fahrradbügel seien regelmäßig von den Fahrrädern und Rollern der 

Schülerinnen und Schüler bzw. der Lehrpersonen belegt, so dass die Hort-Mitarbeitenden, deren Arbeits-

zeiten erst um die Mittagszeit beginnen, keine vor Diebstahl sicheren Abstellmöglichkeiten für ihre z.T. 

teuren (E-)Fahrräder finden können. Leider ist es vor Ort schon zu Fahrraddiebstählen gekommen.  

Auch für den Besuch der Weender Festhalle sollte die Fahrt mit dem Rad attraktiv – und nicht von Überle-

gungen, ob das Fahrrad dort eventuell gestohlen werden könnte – bestimmt sein. 

Die Alternative darf nicht sein, dass sich diese Personen – die schon Bereitschaft für den Umstieg vom Auto 

auf das Fahrrad zeigen – wieder ins Auto setzen! 

 

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (ADFC) hat Richtlinien mit den Anforderungen an Sicherheit 

und Gebrauchstauglichkeit für Fahrradabstellanlagen erarbeitet und eine Liste mit von ihnen empfohlenen 

Modellen veröffentlich. Diese finden Sie hier: 

https://www.adfc.de/artikel/adfc-empfohlene-abstellanlagen-gepruefte-modelle/ 

 

 

Dorothea Meldau  Horst Roth 

An die Oberbürgermeisterin 

der Stadt Göttingen 

Frau Petra Broistedt 

 

über Verwaltungsstelle Weende 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              Mittwoch, 28. August 2024 

 

Antrag:  Mehr sichere Fahrradabstellanlagen an der Hainbundschule bzw. der Weender Festhalle 

https://www.adfc.de/artikel/adfc-empfohlene-abstellanlagen-gepruefte-modelle/

